



Aufhebung der Herpes Regelung!!

Liebe Mitglieder / Pferdebesitzer / Reiterinnen / Reiter,

nach der neuesten Information der FN wird die Herpes Regelung ab 29.03.2021 gelockert.
(Detailinfos sind auf den Webseiten der FN einsehbar)

Auf dieser Basis können auch wir die Nutzung der Vereinsanlage für Pferde aus externen Ställen ab Montag den 29.03.2021 wieder gestatten.

Zum Wohl unserer Pferde appellieren wir trotzdem an alle Personen
(z.B. Pferdebesitzer: innen / Besucher: innen / Reiter: innen) unnötige Pferdekontakte zu vermeiden und die vielfach bekannt gemachten Hygienevorschriften einzuhalten.

Für die „auswärtigen Anlagennutzer“ wird die Beitragsberechnung dann wieder ab 1.4.2021 erfolgen.

Mit freundlichen Grüßen

Heinz Hugo Bergmann

1.Vorsitzender

Aushang 27.03.2021

Partner des | Hülpert
Reitsports | Planetenfeldstraße

